

Rathaus-Korrespondenz

HERAUSGEGEBEN VOM MAGISTRAT DER STADT WIEN, MAGISTRATSDIREKTION - PRESSESTELLE

WIEN I, NEUES RATHAUS, 1. STOCK, TÜR 309b - TELEPHON: B 40-5-20, KL. 1121, 1122, 1125

FÜR DEN INHALT VERANTWORTLICH: WILHELM ADAMETZ

Neue Telephon-Nummern: B 40 520, Klappe 1121, 1122, 1125

Samstag, 20. August 1955

Blatt 1503

Rundfahrten "Neues Wien"

=====

20. August (RK) Montag, den 22. August, Route II mit Besichtigung des Sonderkindergartens "Schweizer Spende", der Siedlung Feldkellergasse und der Kongreßsiedlung mit der Heimstätte für alte Menschen.

Abfahrt vom Neuen Rathaus, 1, Lichtenfelsgasse 2, um 14 Uhr.

Dienstag, den 23. August, Route III mit Besichtigung des Fröbel-Kindergartens, des Karl Seitz-Hofes, der Siedlung Jedlesee mit Schule und Kindergarten sowie der Siedlung an der Siemensstraße mit der Heimstätte für alte Menschen und dem Volksheim Jedlersdorf der Wiener Volksbildung.

Abfahrt vom Neuen Rathaus, 1, Lichtenfelsgasse 2, um 14 Uhr.

- - -

Sommerkonzerte im Märzpark und am Meßmerplatz

=====

20. August (RK) Dienstag, den 23. August, um 17.30 Uhr, finden im 15. und 21. Bezirk Sommerkonzerte statt. Im Märzpark konzertiert die Polizeimusik Wien, am Meßmerplatz die Musikkapelle der Feuerwehr der Stadt Wien.

Der Zutritt zu diesen Veranstaltungen ist frei.

- - -

Pferdemarkt vom 18. August
=====

20. August (RK) Kein Auftrieb. Auslandsschlachthof: 181 Stück aus Jugoslawien, Preis 5.50 bis 7.45 S, alle verkauft. 48 Stück aus Bulgarien, Preis 6.90 S, verkauft 24 Stück.

- - -

Zuwachs im Türkenschanzpark
=====

20. August (RK) Das Rehgehege im Türkenschanzpark hat gestern wieder Zuwachs bekommen. Es handelt sich um ein zweijähriges Rehepaar mit einem zehn Wochen alten Kitz aus einem privaten Tiergarten im Wiener Prater. Mit dieser Neuerwerbung hat sich der Stand im Gehege des Türkenschanzparkes auf sechs erhöht.

Die städtischen Gärtner hoffen, daß die Parkbesucher in Zukunft von Fütterungsexzessen mit Likörbonbons und anderen für Hochwild ungeeigneten Leckerbissen Abstand nehmen und sich streng an die Weisungen der Tierwärter halten werden.

- - -

Aufnahmsprüfungen an der Fürsorgeschule der Stadt Wien
=====

20. August (RK) An der Fürsorgeschule der Stadt Wien, 1, Rauhensteingasse 5, finden die Aufnahmsprüfungen Dienstag, den 6. September, um 8 Uhr früh statt.

- - -

Mittelschüler aus Steyr in Wien

=====

20. August (RK) Das Studentenwerk in Steyr hat heuer zum ersten Mal seine Landaufenthaltsaktion für Mittelschüler nach Wien verlegt, um den jungen Oberösterreichern die Möglichkeit zu geben, die Bundeshauptstadt gut kennenzulernen. Die 35 in einem Wiener Ferienlager untergebrachten Gymnasiasten wurden heute vormittag von Stadtrat Bauer im Roten Salon des Wiener Rathauses empfangen und im Namen der Stadtverwaltung begrüßt.

Stadtrat Bauer verwies in seiner Ansprache auf die großen Anstrengungen der Gemeinde Wien beim Wiederaufbau, vor allem auch auf dem Gebiete des Schulwesens. Allein für die Modernisierung der Wiener Pflichtschulen waren 140 Millionen Schilling notwendig, um dem Wiener Schulwesen wieder seine alte Geltung zu geben. Damit gelang es, unserer Jugend bessere Ausgangspositionen für die Zukunft zu schaffen. Der Stadtrat wünschte den jungen Gästen frohe Ferien in Wien und überreichte ihnen zur Erinnerung an ihren Besuch im Rathaus Bilder-Alben.

- - -